



Правовой обзор МДС/IBC Law Review Сентябрь 2015/September 2015

ГАООСилХ разработало методику определения экологического ущерба, нанесенного ледникам

15 сентября 2015 года государственное агентство охраны окружающей среды и лесного хозяйства при ПКР вынесло на общественное обсуждение проект постановления ПКР «Об утверждении Методики определения экологического ущерба, нанесённого ледникам на территории Кыргызской Республики».

Методика устанавливает порядок исчисления размера ущерба, включая экономические и внеэкономические потери, нанесённого ледникам в результате нарушения законодательства КР в области охраны окружающей среды, а также при возникновении чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера.

С указанным документом Вы можете ознакомиться [здесь](#).

Министерство экономики предлагает использовать единую маркировку для отечественных производителей

21 сентября 2015 года Министерство экономики КР вынесло на общественное обсуждение проект постановления ПКР «О мерах по продвижению товаров отечественного производства в розничной торговле на территории Кыргызской Республики».

Проектом постановления предлагается разработать единую эмблему и использовать ее при маркировке и выкладке в розничной торговле, для указания того, что товар произведен отечественным производителем.

С указанным документом Вы можете ознакомиться [здесь](#).

Министерство транспорта и коммуникаций разработало Программу развития гражданской авиации

22 сентября Министерство транспорта и коммуникаций КР вынесло на общественное

State Environmental Agency developed an environmental impact assessment methodology for glaciers

On September 15, 2015 State Agency for Environmental Protection and Forestry under the Government of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Resolution "On Approval of Environmental Impact Assessment Methodology for Glaciers on the territory of the Kyrgyz Republic".

The Methodology helps to calculate the damages to glaciers and associated economic losses resulted from violations of the environmental protection law and / or caused by natural or anthropogenic factors.

The document above is available [here](#)

Economy Ministry proposes to create a single label for domestic producers

On September 21, 2015 Economy Ministry of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft Resolution "On Measures to Promote Domestic Products in Retail Trade on the Territory of the Kyrgyz Republic".

The draft Resolution suggests to develop a unified emblem and use it in labeling of retail goods. This would help to differentiate and promote the locally-produced goods.

The document above is available [here](#)

The Ministry of Transport and Communications has drafted the Civil Aviation Development Program

On September 22, 2015 the Ministry of Transport and Communications of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the

обсуждение проект постановления ПКР «Об одобрении Программы развития гражданской авиации».

Целью Программы является достижение повышения безопасности полетов, увеличение объема авиаперевозок, как на внутренних, так и на международных направлениях к 2020 году.

С указанными документами Вы можете ознакомиться [здесь](#).

Минтруда предлагает изменить критерии доступности населенного пункта и размеры высокогорных коэффициентов

22 сентября Министерство труда, миграции и молодежи КР вынесло на общественное обсуждение проект Закона, которым предлагается конкретизировать критерии отнесения населенных пунктов к отдаленным труднодоступным зонам и изменить диапазоны высот, размеры коэффициентов доплат к заработной плате и другим социальным выплатам.

С указанным документом Вы можете ознакомиться [здесь](#).

Министерство экономики предлагает внести изменения в закон «О недрах»

25 сентября 2015 года Министерство экономики КР вынесло на общественное обсуждение проект Закона КР «Об одобрении проекта Закона Кыргызской Республики «О внесении изменений и дополнений в Закон Кыргызской Республики «О недрах».

Предлагаемым проектом закона вносятся изменения, которые позволят упростить некоторые процедуры в лицензировании недропользования.

В частности, вводится процедура выдачи лицензий на право пользования недрами по правилу «первой поданной заявки». Вводятся определение понятия «независимый эксперт» и нормы, регулирующие проведение экспертиз независимыми экспертами. Предлагаемые изменения устанавливают, что экспертизы технической документации могут проводиться как уполномоченными органами, так и независимыми экспертами, что даст возможность привлекать к работе профессионалов.

С указанным документом Вы можете ознакомиться [здесь](#).

draft Resolution “On Approval of the Civil Aviation Development Program”.

The main purpose of the Program is to make the aviation safer, increase the number of both international and domestic air travel destinations by 2020.

The documents above are available [here](#)

The Ministry of Labor proposes to change the settlement accessibility criteria and the tariffs of highland coefficient

On September 22, 2015 the Ministry of Labor, Migration and Youth of the Kyrgyz Republic submitted for public discussion the draft bill which proposes to specify the criteria for classifying remote hard to reach settlements and change the range of height, the size of the coefficients for additional and other social payments.

The document above is available [here](#)

Economy Ministry proposes amendments to the Law “On Subsoil”

On September 25, 2015 Economy Ministry submitted for public discussion the draft bill “On Approval of the Draft Bill “On amendments and additions to the Law “On subsoil”.

The draft bill suggests new necessary and important amendments which would facilitate many of the procedures in licensing of subsoil users.

One of those proposals is the license granting procedure for subsoil use with the “first application” principle. New terms such as “independent expert” are introduced, as well as the norms which will regulate the expert examination procedure. According to the suggested amendments the examination of the technical documentation shall be conducted not only by state authorities, but also accredited experts which would increase the quality of expertise.

The document above is available [here](#)

С документами, упомянутыми в этом выпуске, можно ознакомиться на сайте МДС в разделе «Новости законодательства» (www.ibc.kg).

More information on the above mentioned documents is available on the IBC website, Legislation News section: www.ibc.kg

Данный информационный бюллетень издается ежемесячно и публикуется Международным Деловым Советом («МДС»).

Данный бюллетень предназначен только для информации и не должен рассматриваться в качестве официальной точки зрения МДС по любым специфическим вопросам. Никакие действия не должны быть предприняты в качестве реакции на информацию, содержащуюся в настоящем бюллетене, без предварительной проверки оригинала используемого документа и консультации с вашими профессиональными советниками. МДС не предоставляет гарантию законченности, достоверности или своевременности представленной информации, никаких гарантий любого вида, выраженных или предполагаемых по любой информации, изложенной в данном бюллетене.

This newsletter is published monthly and published by International Business Council ("IBC").

This newsletter is only for information consideration and should not be considered as the official position of IBC on any specific matter. No actions should be undertaken as a reaction on information containing in the present newsletter, without preliminary verification of the original of the used document and consultation with your professional advisers.

IBC does not guarantee completeness, reliability or timeliness of the presented information; no guarantees of any kind expressed or assumed on any information declared in this newsletter.

Контакты

Кыргызская Республика, 720011, г. Бишкек, ул. Абдрахманова, 191
Хаятт Ридженси Бишкек, офис 113-114

Тел.: +996 312 623801, 623679

Факс: +996 312 623394

www.ibc.kg; office@ibc.kg

Contacts

Kyrgyz Republic, 720011, Bishkek, 191 Abdrakhmanov Str.
Hyatt Regency Bishkek, Office 113-114

Tel.: +996 312 623801, 623679

Fax: +996 312 623394

www.ibc.kg; office@ibc.kg